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约拿书 2:9：但我必用感谢的声音献祭与你。我所许的愿，我必偿还。救恩出于耶和华。 

 

二、唯有神能让我们相信救恩 

 

1. 救恩不出于人的本性 

 

各位弟兄姊妹，神拣选了卑贱的、从恶人中拣选了属祂的人，这证明了救恩是出于耶和华，

而不是人天然的本性。 

 

2. 唯有神能使人得到救恩 

弟兄姊妹，神经常祝福那看起来极卑贱之人，为要使我们明白悔改不是出于人，乃是完全出

于神。请记得“救恩出于耶和华”从始至终，直到世界的末了──救恩出于神。 

 

三、“救恩出于耶和华”带来的果效 

 

1. “救恩出于耶和华”对罪人的影响 

 

“救恩出于耶和华”就像一块击碎罪人骄傲的巨大敲门砖。这救恩出于耶和华，为罪人带来

拯救的果效，愿它在你的身上也有同样的果效。 

 

2. “救恩出于耶和华”这句话对圣徒的影响 

 

救恩出于耶和华这是所有神学的基要，若你相信救恩出于耶和华，那么，我肯定你不会成为

异端。如果你学会宣告“救恩出于耶和华”，那么你的信心就必然坚定不移的。 

 

四、救恩出于耶和华的对立面 

 

现在，我要与你们分享救恩出于耶和华的反面是什么。救恩是出于神的，那么定罪就是出于

人的。如果你们中有人被定了罪、若有人灭亡、若有人迷失了、被丢弃了，除了你们自己，

你们没有理由责备任何人。所以，跪下来吧！祈求上帝的怜悯，现在就向祂祈祷吧！愿此时

正是你得救的时候！或当下一滴血在你血管里流动的时候，愿你能得到平安！ 

 

结语： 

 

请记住，现在你就能得到平安，如果你需要平安，那么现在就是得到的时候。怎么样才能得

到呢？只有寻找就能得到。圣经说：“你们祈求就给你们，你们寻找就寻见。”愿你们不要

成为轻慢的人，免得你们灭亡，愿你们现在就奔向基督，在爱子里被接纳。这是我的祈祷，

愿主垂听，阿们。 


